



GRAINEOB

DEPUIS 2022, GRAINEAOB PRODUIT, TRIE ET DÉCORTIQUE LIN, PAVOT, LENTILLES... POUR OFFRIR DES GRAINES LOCALES, TRACÉES ET DURABLES, DU CHAMP AU PRODUIT FINI.

Créée en février 2022, notre entreprise s'est donnée pour mission de maîtriser toute la filière de production de graines, du champ au produit fini. Spécialisés dans le tri et le décortiquage de petites graines, nous mettons un accent particulier sur le lin et le pavot, cultivés directement sur notre exploitation pour garantir qualité et traçabilité.

Dès 2022, nous avons investi dans des équipements performants, tels qu'un trieur optique, pour assurer un traitement précis et rigoureux de nos graines. Après nos premières ventes commerciales de millet en 2023, la demande n'a cessé de croître, nous incitant à optimiser notre chaîne de production. En 2025, une nouvelle usine dédiée au nettoyage et au décortiquage vient accompagner cette dynamique.

Notre force : un équilibre entre **production locale** (lin, pavot, lentilles rouges...) et **sourcing structuré** auprès de partenaires fiables. Nous innovons aussi en variétés pour répondre aux attentes du marché.

Notre vision : proposer des graines de qualité, issues de filières durables, au service d'une agriculture de proximité et tournée vers l'avenir.

Since 2022, GRAINEAOB has been producing, sorting, and hulling flax, poppy, lentils... to offer local, traceable, and sustainable seeds from field to finished product.

Founded in February 2022, our company is committed to managing the entire seed production chain — from field to finished product. Specializing in the sorting and hulling of small seeds, we place particular emphasis on flax and poppy seeds, which we grow directly on our farm to ensure optimal quality and full traceability.

From the outset, we invested in high-performance equipment, including an optical sorter, to guarantee precise and efficient processing. After our first commercial sales of millet in 2023, demand grew rapidly, prompting us to optimize our production line. In 2025, we are taking a major step forward with the construction of a new facility dedicated to cleaning and hulling.

*Our strength lies in our balance between **local production** (flax, poppy, red lentils...) and **structured sourcing** with trusted partners. We also focus on varietal innovation to meet evolving market needs.*

Our vision: to offer high-quality seeds from fully controlled supply chains, while promoting sustainable, local agriculture that looks to the future.

75^{ème} JTIC
15 - 16 OCTOBRE 2025
AUXERREXPO
AUXERRE



3 Voie d'Ortillon - 10150 VOUE

06 03 71 68 96

eloi.languillat@orange.fr

Eloi LANGUILLAT
Dirigeant

 FRANCE / FRANCE

